

Schillerschule



Schul-Nachrichten Februar 2015

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Lehrkräfte, liebe Mitglieder des Verwaltungsteams,

wir freuen uns, dass wir eine spannende Veranstaltung in unserer Aula ausrichten dürfen: Hier treten am 26. Februar Eltern, Schüler, Lehrer und zahlreiche VIPs zum Wettbewerb „Frankfurt schreibt“ an, um sich für das Landesfinale zu qualifizieren. Diese Veranstaltung passt ausgezeichnet zu unserem laufenden Schulprojekt „Sprachförderung“ und auch in die öffentliche Debatte um die mangelnden Rechtschreibkenntnisse der Schüler. Aber Besserung zieht am Horizont der Schillerschule auf. Nach der Gesamtkonferenz am 11. März werden unsere Schüler ein schuleigenes Vademecum übereignet bekommen. Es enthält Tipps für die Vermeidung der gängigsten Rechtschreibfehler, Hilfen zur Zeichensetzung und ein „inneres“ Rechtschreiblexikon. Sehr gerne erwarten wir Ihre Rückmeldungen!

Die Zusammenarbeit mit Herrn Professor Steinig wird nachhaltig fortgeführt. So war er am pädagogischen Tag mit einem weiteren Vortrag präsent, darüber hinaus hat er die Befragung von 30 Lerngruppen zum Unterricht ausgewertet und den Lehrkräften individuelle Rückmeldungen gegeben. Als interessantes Zukunftsprojekt sind wir mit der Polytechnischen Gesellschaft in die Entwicklung einer „virtuellen Schreibwerkstatt“ eingebunden.

Das angekündigte Schülerforum zum Thema Smartphones und neue Medien hat inzwischen stattgefunden und erstaunliche Ergebnisse gebracht. So plädiert eine Mehrzahl der Schüler von der Jahrgangsstufe 5 bis 12 vehement dafür, den Gebrauch von Smartphones in der Mensa nicht mehr zuzulassen. Die Schüler beklagen, dass die Plätze von Gruppen belegt werden, die lautstark Games austragen oder extensiv telefonieren. Man sieht immer wieder Schüler, die ihr Essenstablett auf den Boden stellen, weil sie keinen Tischplatz finden. Besonders jüngere Schüler möchten lieber zusammen auf dem Hof spielen oder sich unterhalten und vermissen die Teilnehmer aus der Smartphonerunde. Die Schulkonferenz wird sich mit dem Thema im April auf der nächsten Sitzung abschließend befassen.

Unsere Heimatstadt Frankfurt am Main ist Ausrichterin der zentralen Feierlichkeiten zum 25. Jahrestag der Wiedervereinigung. Die Polytechnische Gesellschaft richtet am 1. Oktober 2015 für Frankfurter Schüler eine Veranstaltung in der Paulskirche aus. Hierzu ist unsere kommende Jahrgangsstufe Q3 eingeladen. So wird auch einer unserer Schüler auf dem Podium sitzen und mitdiskutieren. Zusätzlich werden wir einen musikalischen Beitrag leisten und die „Ode an die Freude“ intonieren.

Auf folgende Veranstaltungen wollen wir aufmerksam machen:

- 12.03.2015 Beratung zur Wahl der zweiten Fremdsprache in der Jahrgangsstufe 5 (Eltern)
Näheres finden Sie auf der Homepage.
- 13.03.2015 1.Tag Schriftliches Abitur
- 19.03.2015 Aufbruch einer Schülergruppe in die South Mecklenburg Highschool in Charlotte / North – Carolina. Begleitung Herr Schepers und Frau Weinhart.
- 23.03.2015 Abflug der Schüler nach Noosa / Australien. Begleitung Herr Draetz
- 20.04.2015 Beginn der Musik-Probenwoche auf der Wegscheide.
Beteiligte Lehrkräfte: Herr Bock, Frau Dr. Clincy, Herr Hanf, Frau Krüger, Herr Kuhn, Herr Poppe, Herr Zerlik,
- 23.04.2015 Informationsabend zur gymnasialen Oberstufe für die Eltern der Jahrgangsstufe E2. Studienleiter Herr Racke / Aula
- 04.05.2015 Ankunft der französischen Austauschgruppe aus Bordeaux in Frankfurt.
Unser Gegenbesuch beginnt am 26. Mai 2015.
- 06.05.2015 Mittelalterexkursion nach Rothenburg o.d.T. der Jahrgangsstufe 7
- 02.06.2015 Musikalischer Abend: Big Band und Theatergruppe
- 08.06.2015 Beginn Mündliches Abitur
- 16.06.2015 Sommerkonzert
- 17.06.2015 Bundesjugendspiele
- 25.06.2015 Sommerkonzert – zweite Aufführung
- 26.06.2015 Akademische Feier – Verabschiedung der Abiturienten in der Aula
- 29.06.2015 Jahrgangsstufe E2: Abfahrt nach Bundeshauptstadt Berlin
- 08.07.2015 Barockfahrt: Tagesfahrt der Jahrgangsstufe E2
- 09.07.2015 Tagesfahrt der Jahrgangsstufe 9 zur ehemaligen Zonengrenze – Point Alpha

Weitere Daten wie z.B. Staatsexamina oder Konferenzen finden Sie kurzfristig auf dem Tagesplan.

Mit Beeinträchtigungen müssen wir leider ab Mittwoch, dem 4.3.2015, rechnen, da die Glasfront der Turnhalle in der Schillerschule erneuert wird.

Zum Schluss unserer Nachrichten noch eine ernste Mahnung – „1. Warnstufe“!

Es fahren alle 10 Minuten Straßenbahnen von Niederrad zum Otto-Hahn-Platz. Unhaltbar, dass jeden Tag große Schülergruppen kollektiv zu spät kommen, da sie erst um 7.30 h in Niederrad abfahren. Das kann nicht toleriert werden. Bitte halten Sie Ihre Kinder an, eine frühere Straßenbahn zu nehmen.

„Agfa – Leverkusen“

Hinter diesen beiden Wörtern verbirgt sich kein neuer Film, sondern der neue Roman unseres Deutschkollegen Boris Hillen. Das Buch wird im S.Fischer-Verlag veröffentlicht und ist demnächst im Handel erhältlich. Eine Lesung in der Schule folgt!

Herzliche Grüße !
Karin Hechler